



1959-2022

ASOCIACIÓN DE EDUCADORES DEL META ~ ADEM

La unidad nos hace fuertes, la organización grandes y la lucha...libres
Personería Jurídica N° 010380 de agosto 14 de 1959



COMUNICADO

La Asociación de Educadores del Meta ADEM, categóricamente rechaza la falta de compromiso de la entidad territorial Meta, en cabeza de la Secretaría Educación ante la falta de apoyo logístico y económico a nuestros docentes clasificados al encuentro deportivo, folclórico y cultural que se llevará a cabo en la ciudad de Medellín, donde representarán al Departamento del Meta en el marco los Juegos Deportivos y Encuentro Cultural que convocó Coldeportes, Fecode y el Ministerio de Educación Nacional.

Dicho encuentro inicia oficialmente el 8 de octubre y termina el 18 de octubre, ante esta convocatoria nuestros docentes no cuentan con información oficial que garantice para todos los maestros aspectos como: transporte digno preferiblemente en avión, no se les garantiza uniforme de presentación, uniformes de competencia, implementos deportivos y otros gastos que se requieren para nuestros maestros que representarán al Meta la ciudad de Medellín.

Invitamos a los maestros y maestras del Meta (y Villavicencio) clasificados a los Juegos Deportivos y Encuentro Cultural, para que el próximo lunes 3 de octubre nos manifestamos en Villavicencio frente a la Gobernación del Meta a las 8:00 a.m., con el fin de reclamar el derecho a participar en condiciones dignas en representación del departamento del Meta en el evento mencionado en Medellín. En el caso de los docentes de los municipios de La Macarena y Puerto Concordia por dificultades en los tiempos y logística no es necesario que se desplacen.

Villavicencio, 30 de septiembre de 2022

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM